

INVESTIGACIÓN*Levante**La autopsia desvela que el vecino de les Coves de Vinromà murió de forma violenta*

El asalto a la casa de la víctima está directamente relacionado con su muerte, según fuentes del caso.

Entierro. La víctima recibió sepultura ayer en les Coves de Vinromà.

Efe, Castelló

El vecino de les Coves de Vinromà cuyo cadáver fue hallado el sábado en un descampado de la localidad falleció por causas violentas, según desveló ayer la autopsia practicada al cuerpo de la víctima, A. F. B., de 61 años, y avanzaron fuentes de la investigación. El hombre fue enterrado ayer y, tras el funeral, los vecinos se concentraron frente a su casa en señal de protesta por el crimen.

Las mismas fuentes señalaron que el mismo día en que fue encontrado el cadáver se produjo un robo en el domicilio del hombre. Según explicaron, hay una relación directa entre ambos hechos. El alcalde de la localidad, Jacobo Salvador, informó ayer de que el hombre vivía solo en su casa y que la última vez que los vecinos lo vieron con vida fue a las 23.45 horas de la noche del viernes, cuando salía de su domicilio. Asimismo, Salvador afirmó que la Policía Judicial de la Guardia Civil estuvo en la mañana de ayer tomando declaración a los vecinos del pueblo y que una de las hipótesis que barajan es que el responsable del robo en casa de A. F. B lo siguiese y lo matase antes de entrar en su domicilio con sus propias llaves, porque, según manifestó, la puerta no estaba forzada. El alcalde también pidió ayer que se refuerce la seguridad en el municipio para tranquilizar a los vecinos. Por otra parte, fuentes de la Guardia Civil aseguraron que, tras conocer el resultado de la autopsia -al principio se pensó que el óbito se debía a causas naturales-, el juez decretó el secreto del sumario.

DOLOR Y CONSTERNACIÓN TRAS EL FUNERAL.*Los vecinos se concentran en silencio "para que no se olvide"**Mediterráneo**26/06/2007 CRISTINA GARCIA*

Un pueblo en silencio. Los vecinos de les Coves de Vinromà mostraron ayer su consternación a una sola voz, frente a la casa de Aurelio Folch, en el número 8 de la plaza Cervantes de la localidad, después de una sentida y multitudinaria misa funeral.

Desde el campanario sonaban las 20.00 horas, y unas 300 personas silenciaron su llanto. Poco a poco, la plaza se fue llenando de gente que quería acompañar a la familia "para que el suceso no se olvide". Fueron cinco minutos cerrados con un aplauso unánime entre lloros

y condolencias, mientras los más mayores repetían una y otra vez: "Aún no me lo creo".

Javier Mateu, Francesc Folch y Carmen Adell coincidían en que "era un hombre tranquilo, muy trabajador, muy de su casa". "Ha sido un golpe muy fuerte en el pueblo", incidía Mateu al salir de la iglesia, visiblemente afectado. Todos le conocían. José Rubio, muy afectado, se preguntaba: "¿Quién será el próximo?". "Nadie sabe qué ha pasado, ni cómo, todo son rumores", repetía Francisco Folch.

AYUNTAMIENTO PASOTA ANTE UN HECHO LUCTUOSO
Mediterráneo. Cartas al Director. 2-07-2007

En la madrugada del sábado 23 de junio todos sabemos lo que pasó en Les Coves de Vinromà. Asesinaron a un buen hombre, Aurelio, y se están investigando las causas, pero lo incomprensible es que durante todo el día no se izó la bandera a media asta en el Ayuntamiento como señal de duelo en memoria de este vecino del pueblo. Todo lo contrario, no tuvieron la sensibilidad de anular una fiesta-cena, estando presentes todos los políticos.

Durante el funeral, con la iglesia repleta de fieles, observé la ausencia en su interior del actual consistorio, al final del responso el párroco invitó a los presentes a que se concentraran frente a la casa del difunto como señal de solidaridad y repulsa del pueblo ante tan horrible acontecimiento. Tampoco asistió ninguno de los 5 concejales que ahora están al frente del consistorio. ¿A qué se debe esta actitud? ¿Será por motivos políticos? Sea por lo que sea indica una falta de sensibilidad hacia los vecinos de su pueblo. Me preocupa, no veo un futuro, pienso marcharme.

José Rubio.

DNI: 38708929-K.

RESPOSTA DE L'AJUNTAMENT

Després de llegir l'escrit publicat pel Mediterráneo i signat pel Sr. José Rubio en la secció de "Cartas al Director", des de l'Ajuntament hem de desmentir i aclarir tot el que ha escrit.

Respecte a la Festa de final de curs que va organitzar l'AMPA, l'Ajuntament no té cap potestat per anul·lar-la. L'Ajuntament està per ajudar en el que puga a totes les associacions i no per a dir-les el que han de fer.

Sobre l'enterro, dir-li al Sr. José Rubio, que sí que vam acudir quatre dels cinc concejals (el quint estava de viatge i no va poder acudir) i justament estàvem darrere d'ell, així que no es va fixar massa. Les banderes van estar a mitja hasta i amb un crespó negre, des del diumenge a les 11:00 (més o menys) fins el dimecres.

Parlant de la concentració, els membres de l'equip de govern estàvem a l'Ajuntament on ens va citar la Policia Judicial, cosa que sap l'oposició i la família (si no tota, sí que alguns membres).

I per finalitzar li agrairia al Sr. Rubio, que es passés per l'Ajuntament a conèixer a l'equip de govern i comentar totes estes cosetes.